



La puissance militaire de la Russie a triplé depuis l'invasion, selon un ministre lituanien

- Peter van Halteren
- [13/02/2025](#)

La puissance militaire de la Russie est trois fois supérieure à ce qu'elle était avant l'invasion de l'Ukraine en 2022, a déclaré lundi le ministre lituanien de la Défense, Dovyilė Šakalienė.

Il a également averti que la Russie développe rapidement son industrie militaire en coopérant avec la Chine, la Corée du Nord et l'Iran. C'est pourquoi il a exhorté l'Europe à être mieux préparée sur le plan militaire.

La Russie réforme ses forces militaires, augmente son personnel, développe son industrie militaire, et ce très rapidement. L'Europe devrait également intensifier ses efforts dans ce domaine.
—Dovyilė Šakalienė

100 000 soldats : Le président ukrainien Volodymyr Zelensky a déclaré la semaine dernière que la Russie ajoutait 100 000 soldats à ses forces militaires. Selon lui, cela montre que la Russie ne cherche pas à négocier une solution pacifique, mais qu'elle est déterminée à poursuivre la guerre.

Zelenskyy a averti que l'expansion militaire de la Russie n'est pas seulement une menace pour la sécurité de l'Ukraine et a déclaré que les nations européennes doivent continuer à renforcer leur défense, en mettant l'accent sur l'objectif de consacrer 5 pour cent du produit intérieur brut à la défense comme un « point clé de l'agenda ».

Réaction de l'Europe : La Lituanie, avec la Lettonie et la Pologne, a alloué plus de 3 pour cent de son PIB à la défense dans son budget 2025 en raison de la crainte de la Russie. Elle a fixé un objectif d'atteindre 5 à 6 pour cent du PIB entre 2026 et 2030, ce qui marquera une hausse sans précédent.

Poutine persiste : Alors que la guerre de la Russie contre l'Ukraine approche de son troisième anniversaire avec des pertes dévastatrices des deux côtés, le président russe Vladimir Poutine reste déterminé à conquérir la nation.

Pour en savoir plus, commandez votre exemplaire gratuit de [Le « prince de Russie » prophétisé](#).